

Südtirols Blasmusikjugend spielt wieder auf

BOZEN. Nach 2-jähriger coronabedingter Zwangspause wird das Südtiroler Jugendblasorchester (SJBO) heuer wieder spielen, und zwar mit einem neuen Dirigenten.

„Mit Karl Geroldinger, seines Zeichens Landesmusikschuldirektor von Oberösterreich, konnte eine absolute Koryphäe für die kommenden 3 Jahre gewonnen werden“, freut sich Verbandsjugendleiter Johann Finatzer. Die Auftritte des Jugendblasorchesters:

- **Orchesterwoche** vom 16. bis zum 22. Juli in **Schlanners**
- **Konzert** am 22. Juli um 20.30 Uhr in **Bruneck**, Michael-Pacher-Haus
- **Konzert** am 23. Juli um 20.30 Uhr in **Schlanders**, Kulturhaus
- **Konzert** am 24. Juli um 11 Uhr in **Bozen**, Konzerthaus